
Protokoll der Ortsteilvertretung Radegast

Ort: FF Radegast

Datum: 24.04.2024

Beginn: 18:15 Uhr

Ende: 18:50 Uhr

Teilnehmer: Mathias Bartsch, Christian Peters, Angelika Güldemeister, Bernhard Wolff
Stefanie Diester

Abwesend: ./.

Gäste: Marco Schultz (2. stellv. Bürgermeisterin)

1. Begrüßung
Der Vorsitzende der Ortsteilvertretung begrüßt die Teilnehmer und deren Gäste.

2. Einwohnerfragestunde
Bürgersteig Hauptstraße; wann wird hier weitergemacht
Herr Schultz gab bekannt, dass nach Bedarf der Bürgersteig instandgesetzt wird.
Lindensteig: Wann wird hier der Bürgersteig entstehen.
Herr Schultz teilt mit, dass der Bürgersteig im nächsten Jahr gebaut werden soll.

- Anbindung zum Torfteich: Herr Schultz teilte mit, dass dies Anbindung mit dem 
Belag Schotter gelöst wird.
Berendshagen: Kurve in Berendshagen ist stark beschädig; wann wird diese saniert. 
Herr Schultz teilte mit, dass es sich hier um eine Landesstraße handelt und der 
Landkreis dafür zuständig ist.
Die Straßenschäden in Pustohl sind von Herrn Schultz aufgenommen.

- Ausfahrt an der Gaststätte: die Bäume müssen zurückgeschnitten werden. Herr 
Schultz hat das mit aufgenommen.

3. Bericht Stand der Feierlichkeiten
Niklas Blanck informierte über die geplanten Aktivitäten zur 800-Jahrfeier

4. Vorbereitung der Gemeindevertretersitzung
Informationen über die Tagesordnung wurden bekannt gegeben.

5. Verschiedenes
„Unser Dorf hat Zukunft": Herr Bartsch wird die Informationsbroschüre an die Vereine 
weitergegeben und eihe Rückmeldung bis spätestens Anfang Juni erbeten hat.

gez. Mathias Bartsch
Vorsitzender der Ortsteilvertretung Radegast


